



Information zum Sattelmanagement:

Pferde können sich sehr schnell anatomisch verändern. Das geschieht in jedem Alter.

Verschiedene Faktoren spielen eine Rolle:

- Jahreszeiten
- Weidegang / Genesungsaufenthalt «längerer Weidegang»
- Futterumstellung
- extreme Temperaturschwankungen / kalte Winter = erhöhter Futterbedarf
- Stress durch Boxenwechsel
- Stress durch Stallwechsel
- Stress durch Umstellung auf Gruppenhaltung
- Reiterwechsel / Änderung der Reitweise
- Krankheiten; Kolik OP / Cushing etc. / Magen-Darm Krankheiten

Es ist nicht selten, dass durch diese Faktoren ein Pferd sich auf der Sattellage hinter der Schulter oder entlang der Wirbelsäule am langen Rückenmuskel verändert.

Dies kann eine veränderte Sitzposition oder eine Fehlbelastung über den Sattel auf den Rücken verursachen.

Innert 4-8 Wochen kann sich die Rücken- und Trapezmuskulatur um bis zu 20mm oder mehr senken. Das bedingt eine sofortige Sattelnachstellung bei einem Fachmann.

Ein optimales Sattelmanagement ist nur durch regelmässige Kontrollen gewährleistet.

Veränderte Sitzposition, Vorlage, Rücklage vom Reiter, aber auch das Stolpern oder Kopfschlagen vom Pferd während des Reitens sind Anzeichen, welche für eine Sattelkontrolle sprechen.

Prestige Sättel sind bestens anpassbar über den Sattelbaum, aber auch die Wollkissen können der neuen Situation vom Pferderücken angepasst werden.

Wir hoffen Ihnen, mit diesen Informationen zu dienen.

Sattelservice Team:

Ruedi Gerber	Martina Becker	Domenika Kühne
Sattlermeister	Sattlerin EFZ	Sattelverkauf